

In immer stärkerem Maße sind dadurch die Mittel der Partei für die Arbeit an der Basis verwendet worden. Für die Bezirks- und vor allem für die Kreisleitungen ergibt sich jedoch die Notwendigkeit, den Grundorganisationen noch systematischere Hilfe für die zweckmäßigste und erfolgreichste Verwendung der ihnen im Finanzplan der Partei zur Verfügung stehenden Mittel für massenpolitische Arbeit zu geben. Insgesamt gesehen legt auch die Entwicklung der Finanzwirtschaft der Partei Zeugnis für das große ideologisch-politisch-moralische Wachstum unserer Partei und damit ihrer Kampfkraft ab.

Die Zentrale Revisionskommission schlägt dem VI. Parteitag vor, dem Zentralkomitee für die ordnungsgemäße Verwaltung der Parteifinzen Entlastung zu erteilen.

#### *4. Zur Arbeit mit den alten verdienten Genossen der Partei*

Unsere Partei zählte am Ende des I. Quartals 1961 über 1,5 Millionen Mitglieder und über 100 000 Kandidaten.

Fast 10 Prozent der Mitglieder, nämlich rund 145 500 gehörten der Partei schon vor 1933 an.

Nach dem Stand vom 30. September 1962 waren davon  
60 Genossen über 70 Jahre Mitglied der Partei und davon sind  
40 Genossen schon in der Zeit des Sozialistengesetzes zur Arbeiterbewegung gestoßen. Alle diese Genossen sind über 90 Jahre alt.  
Der älteste von ihnen, Genosse Rischkowski, im Kreis Wismar-Land, hat das 100. Lebensjahr bereits überschritten.

2 000 Genossen sind über	60 Jahre Mitglied der Partei
19 300 Genossen sind über	50 Jahre Mitglied der Partei
49 100 Genossen sind über	40 Jahre Mitglied der Partei
75 000 Genossen sind	25-40 Jahre Mitglied der Partei

Viele dieser alten Genossen stehen selbstverständlich nicht mehr in hauptberuflicher Tätigkeit, leisten aber dennoch eine hervorragende ehrenamtliche Arbeit in der Partei und in den verschiedensten gesellschaftlichen Organisationen und Institutionen. Mit Tausenden von Vorträgen, besonders vor den Pionieren, vor der Jugend, vor den bewaffneten Organen unseres Arbeiterkind-Bauern-Staates, in den Wohnbereichen und bei vielen anderen Gelegenheiten nehmen sie an der Parteiarbeit teil